## 心澄スケジュール

Schedule

※都合により変更される場合があります。

11/29 (日) 13:00~15:00

居場所

13:30~15:30

●家族会 月1回

家族同士の情報交換や話し合い。 見学だけもOKです。 アットホームな感じで行っています。

みんなと楽しく過ごせるように♪ みんなでゲームをしたり、コミュニケー ションの練習をしたりしています。

毎週土曜

15:00~17:00

●清掃ボランティア

毎调金曜 14:00~15:30

目標に向かって一緒にやりませんか? 家に居ながら参加も可能です。 ぜひ一度見学に来てみて下さい!

お仕事へ向かう練習! 地域の教会で、簡単な清掃です。 まずは、見学からでも大丈夫ですよ♪

11月は13日

●七色クローバー

毎週月曜 13:30~15:30

●心澄団らん

●人形劇

みんなで作って、みんなで食べる! ゲームをしたり、おしゃべりしたり 隔週で運営中です♪

アニメやゲーム、漫画など を題材に絵を描いたり、グッズを 作ったり、おしゃべりしたりする活 動です♪

心澄では活動の趣旨を理解し応援していただける賛助会員を募集しています。 賛助会員の方には、イベント案内や会報誌などを送付させていただきます。

振込先 【十八銀行 桜町支店 普通 1057211 特定非営利活動法人 心澄】

詳しくは下記の番号までお問合せください

## アクセス

Access

特定非営利活動法人 心澄

長崎県長崎市馬町 48-1

長崎県市町村会館馬町別館3階

★「ランタナ」のすぐ向かい側

TEL: 095-807-4937/090-2086-5784

FAX: 095-807-2361

E-mail: shinjou@shinjou.cho88.com



心澄の会報誌 11月号 2020 No.128

News magazine

#### 冬がやってきます!

11月7日は立冬!今年も冬がやってきますね! 夏の暑さに冬なんて本当にやってくるのか…?と 毎年思いますが、ちゃんとやってくるんですね…(;^ω^) 冬といえば、インフルエンザなども流行り始める季節。 今年は感染症対策で、健康な冬を過ごしましょう―!



HP http://www.shinjou.cho88.com/

# B型ゆめおす、サポステ建屋に移転

Hot Topics!

こんにちは、B型スタッフの M です。

関係者の皆様には、口頭、文書などでお伝えしておりました B 型移転を 10 月末に行いました!!

4 年前にランタナから勝川のグラントハイツに引っ越してきてから丁度 丸 4 年、まさに 5 年目に入るタイミングで新天地(?)への引っ越しとな りました( °Д°)

色々な思い出が詰まった場所なので名残惜しく、引っ越したくないと言 ってくださったメンバーも多くいらっしゃったのですが、よりよい B 型 を作るため、新しい場所でみんなで頑張っていきたいと強く思っていま す(^^)/

今後とも皆様のご指導、ご鞭撻の方、よろしくお願いいたします m( )m

PS.電話番号やメールアドレスは変わりませんので、こちらもよろしく。 お願いたします。

# 新しいスタッフが入りました!



10月1日から、新しいスタッフが入りました!ゆめおす・サポステのスタッフで、木曜日はB型にやってきます!12月からは、調理にも入る予定なので、よろしくお願いします!



名前 : 儀間 由里香 (ぎま ゆりか)

出身 : 沖縄県

趣味 : ゾンビについて妄想するコト

B型出没時間 : 木曜日:AM:調理 / PM:のんびりタイム

火曜日PM:居場所

※12月から担当になる予定です!

好きなもの : 甘いもの お酒 猫 ゲーム実況をみること 模様替え

休みの日は、「Take it!虹」という団体で、LGBTなどの

性の多様性についての交流会や映画祭を開催しています!

これから、建物が一緒になるので、B型の担当の日以外でも、いろんなことを一

緒に楽しんでいけると嬉しいです!!よろしくお願いします(´▽`\*)

# 次回公演決定!!!



こないだ、引っ越しの準備をしてたら、これまで公演で使った物が 続々とでてきました。背景の絵やら、小道具のパトカーやら、完成度の 高さに私はびっくり。初期の団員の方は、懐かしさを感じたのでは。

さて、次回の公演先と演目が決まりました。2月初旬に桜町保育園にて、防災教室(仮)をやります。これまでにやってきた演目ですが、脚本をUさんに新たに追加していただきました。

子どもたちのレスポンスが期待できる内容に仕上げましょう!(^^)!

## 面談室リニューアルのお知らせ!



こんにちは!サポステスタッフです(^^)/



ついに DIY 班の皆さまの頑張りにより面談室が完成いたしました! 毎週金曜日に、多くの DIY 班のみなさまに来ていただき、棟梁と副棟梁を 中心として試行錯誤を繰り返しながら一生懸命作っておられました。 おかげで、とても使いやすい面談室になったと思います。 とてもよいお部屋になりました、ありがとうございます(^^♪